



L'incroyable triomphe de Yael Margelisch

PARAPENTE La Verbiérintse est devenue pour la première fois de sa carrière championne du monde de **parapente** en Argentine. La Suisse, avec deux autres Valaisans dans l'équipe, est vice-championne du monde.

Yael Margelisch atterrit sur le toit du monde. A Tucuman en Argentine, la Verbiérintse est devenue championne du monde de distance pour la première fois de sa carrière après avoir été vice-championne en 2019.

Belle présence valaisanne

En tête dès le cinquième tour, la Valaisanne a défendu son bien jusqu'au terme de la compétition. «Depuis que je

fais des compétitions, mon rêve est de gagner les championnats du monde. Cette victoire est vraiment incroyable», commente brièvement Yael Margelisch qui rejoindra la Suisse lundi après-midi.

La Valaisanne décroche un autre titre puisque l'équipe de Suisse a terminé vice-championne du monde par équipe derrière la Grande-Bretagne. Deux autres Valaisans figuraient dans l'équipe nationale avec Emanuelle Zufferey de Vétroz, qui a fini sixième côté féminin, et Dan Morand de Grône, 62e chez les hommes. **GC**



Règne valaisan aux Mondiaux de **parapente** grâce à Yael Margelisch. Emanuelle Zufferey (2^e depuis la gauche) est, elle, 6^e. DR